



# 志岐小通信 鹿森泉の風

校訓「かしこく」「やさしく」「たくましく」

令和6年度 10月18日 第7号 文責：栗原 克浩

## 《 ふくらんだ感謝と絆！～150周年記念式典を通して～》

山崎町長様、濱崎教育長様を始め多くのご来賓の皆様と保護者、地域の皆様をお招きしての志岐小150周年記念式典を成功裏に終えることができました。

式典内容については、1部「セレモニー」、2部「学習発表会」、最後に「人文字ドローン撮影」でした。

式典を通じて最も多く語られた言葉は「感謝」であり、参加者皆様の心に「愛校心」が大きく膨らんだものと思います。また、地域の方から「心温まる素晴らしい式典だった」とお褒めの言葉を頂きました。ここ数年間での最大の学校行事を通して、学校と地域の絆が生まれたように感じました。子ども達の学習発表については、「教科の学習・できるようになったこと・行事の学習等」について、体験を通した本物の学びが披露できました。一般的に本番は緊張で萎縮した発表になりがちですが、全学年練習を越える発表でした。大舞台で力を発揮する性質の育ちについても大変嬉しく思います。

この式典に向けて、今年度4回の実行委員会の開催、式典準備と運営等、大変お世話になりました。さらに、地域の皆様には、記念事業実施のための多額のご寄付を頂き本当にありがとうございました。今後、2月配付に向けた記念誌、リーフレット作成に取り組みます。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。



## 一番楽しみな行事でたくさんの収穫！『全員参加の修学旅行』

台風等心配な中、6年生が一番楽しみにしていた修学旅行が全員参加で実施でき、またたくさんの収穫があったことを大変嬉しく思います。

わくわくするホテルでの宿泊等、楽しむ場面と平和について真剣に学ぶ場面等の区別について、先生の指示なしに自分達で意識して見事にけじめある活動ができました。時間いっぱい班で見学場所を廻り、しおりいっぱいにメモをとり、自分で学ぶ力を伸ばしました。事前の調べ学習による知識に加えて、語り部さんの講話等を通じ、「目・耳・心」をとおして体験的に学び、血の通った知識とすることができます。「進んで挨拶ができますね」と、添乗員さんなどから口々に挨拶のよさを褒めていただきました。

もともと仲良い学級ですが、寝食を共にするなど、大きな行事に学級みんなで取り組む経験を通して、繋がりを深めました。1学期の運動会・ペーロン、そして修学旅行と行事を重ねる度に本当に強固な絆を築いています。

小学校生活も残り5ヶ月です。「頭・心・体」共にしっかりと育て、自信を持って中学校に送り出したいと思います。



## 【学校教育目標】

「自分大好き、友だち大好き、志岐小大好きと笑顔でいえる子どもを育てる」

～ふるさと『志岐』を愛し、地域に

積極的に貢献する人材の育成～

【志岐小HP QRコード】

☆志岐小として身につけさせたい力「思いやりの心」「学び続ける力」「健康」「絆」



### 出たぞ！自己ベスト「4小陸上記録会」

予定日と延期日共に判断時刻直前の降雨で、実施の有無が本当に揺らぎましたが、「行事で子どもを育てる」という点から、記録会が実施できて大変良かったと思います。競技においては、「100m・800m走」では、友達に負けまいと歯を食いしばり全力で走りました。「走り幅跳び」では力強く踏み切りより遠くまで跳びました。「ボール投げ」では、理想的な角度で精一杯遠くまで投げました。「走り高跳び」では、足首のバネを使って体を浮かせより高くジャンプしました。また、競技中に、他校の子どもの名前を呼んで応援する姿も見られました。4小児童が同じ中学校で共に学ぶにあたり、入学前に交流し関係作りができるることはとても有意義でした。記録会に向けては昼休みなどに黙々と自主練習する姿も見られました。記録会本番と事前練習を通して、「主体性・集団行動力・体力・関係作り等」において、大きな成果を挙げることができました。

5・6年生は何と言っても学校のリーダーです。今回の陸上記録会で見せた「全力で取り組む姿」を今後の学校生活でも發揮し、学校を大いに引っ張ってほしいと思います。



### 【11月の行事予定】

1	金	くまもと教育の日 毛筆指導5年
2	土	
3	日	文化の日
4	月	休日
5	火	クラブ活動 3年クラブ体験 たて割り班掃除
6	水	
7	木	火災避難訓練
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	読聞セ：低中 歴史講話：高 毛筆指導4年
12	火	毛筆指導3年
13	水	
14	木	
15	金	
16	土	
17	日	
18	月	読聞セ：全 毛筆指導6年
19	火	郡市音楽会：6年 毛筆指導5年
20	水	
21	木	
22	金	研究発表会
23	土	勤労感謝の日
24	日	
25	月	町学校訪問 人権旬間～12/6 読聞セ：中
26	火	委員会
27	水	
28	木	毛筆指導4年
29	金	毛筆指導3年
30	土	



子ども達から募集した原画をもとに、150周年記念キャラクターが完成しました。記念式典でも皆様を玄関にてお迎えしたところです。苓北町の特産品をモチーフにし、体操服を着た元気いっぱいの男の子「レタすん」と、校庭に咲くきれいな花をイメージし、気分によつて花びらの色や数が変わる女の子「はなっち」です。地元感いっぱいの愛されるキャラクターです。これからも、いろいろな場面で活用していきたいと思います。

